
cabeleireiros, lojas de roupas, manicures, hotéis e pousadas —, além da geração de 

empregos temporários, que podem até se tornar permanentes. Finalizou destacando que 

o investimento público no evento tende a retornar para a própria comunidade por meio 

da movimentação econômica gerada. Esta Secretária destacou o agradecimento da 

população de São João Batista do Glória pela decisão de realizar a festa com portões 

abertos. Informou que recebeu inúmeras mensagens de moradores expressando 

gratidão e surpresa, pois muitos acreditavam que o modelo adotado seria o mesmo de 

gestões anteriores, com parte dos dias gratuitos e parte pagos. Ressaltou que, nesta 

gestão, o prefeito Eder optou por garantir acesso gratuito ao público em todas as quatro 
noites do evento. Registrou, assim, o reconhecimento e a satisfação da população com 

a gratuidade da festa. A vereadora Tatiana cumprimentou a todos os presentes e 

afirmou ser muito gratificante, após várias reuniões com o Executivo, poder votar o 

referido projeto de lei. Ressaltou que se trata de um projeto amplamente discutido, em 

que o Executivo demonstrou, com base em números, estar agindo com responsabilidade 
e cautela na organização da festa. Enfatizou que, após frustrações relacionadas às 

edições anteriores da festa do peão, um evento tradicional e muito aguardado pela 

população, é motivo de satisfação poder aprovar uma proposta inédita, que garante 

acesso gratuito ao público. Recordou que, na edição passada, a população acabou 

pagando duas vezes pela festa: uma vez com recursos públicos e outra com a compra 

de ingressos, o que impediu muitos de participarem. Por fim, destacou a alegria de 

constatar que, desta vez, o dinheiro público está sendo revertido diretamente em 

benefício da comunidade, o que considera motivo de orgulho para o Legislativo. 

Colocado única em votação o Substitutivo n.º 01 ao Projeto de lei n.º 

16/2025foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o 

Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 22.2 

(vigésima segunda) Sessão Qrdinária a ser realizada no dia 02 (dois) de junho de 2025, 

segunda-feira, às//19h. Secretária Geral, Gleds 
nizete da/Fon / dei lavrar esta ata que será assinada após a sua aprovação. 

A J Presidente Renato Mayer Cruz. 

pr” 2_ ger Ge 
Th 04) Gols, z 

Ata da 22.2 (vigésima segunda) Sessão Ordinária, da 1.2 (primeira) Sessão 

Legislativa da 20.2 (vigésima) Legislatura da Camara Municipal de São Jodo 

Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) do dia 02 
(dois) de junho de 2025 sob a presidência do vereador Renato Mayer Cruz. O 

Presidente da Casa solicitou a esta Secretaria a chamada nominal dos vereadores, tendo 

comparecido os seguintes edis: Alexandre Maciel, Brenda Garcia de Souza Silva, 

Cresio Costa, Gleds Donizete da Fonseca, Henrique Augusto Corréa Rezende, 

Joel Alves Pereira, Renato Mayer Cruz e Tatiana Cristina de Andrade 
Gonçalves. Verificado o número legal de presenças, sob a proteção de Deus e em nome 

do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequência, as atas das 

20.2 (vigésima), 21.2 (vigésima primeira) Sessões Ordinárias e 1.2 (primeira) Sessão
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Extraordinária, realizadas em 22 (vinte e dois), 26 (vinte e seis) e 28 (vinte e oito) de 

maio de 2025, respectivamente, foram deliberadas e aprovadas por unanimidade dos 

presentes. Prosseguindo, o Presidente solicitou a esta Secretária a leitura do 

expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e votação das 

atas das 20.2 (vigésima), 21.2 (vigésima primeira) Sessões Ordinárias e 1.2 (primeira) 

Sessão Extraordinária, realizadas em 22 (vinte e dois), 26 (vinte e seis) e 28 (vinte e 

oito) de maio de 2025, respectivamente. Expedientes oriundos do Chefe do Poder 

Executivo: 1 — Ofício n.º 145/2025, encaminhando os Laudos de AVANÇO das Áreas 

objeto da permuta prevista no Projeto de Lei n.º 15/2025, que " Dispõe sobre a 

desafetação de área pública municipal e autoriza sua permuta com outra área no mesmo 

bairro, e dá outras providências". 2 — Ofício n.º 147/2025, informando que a Prefeitura 

Municipal de São João Batista do Glória possui condições orçamentárias para arcar com 

as despesas e meios que garantam o pleno funcionamento da obra de Ampliação da 

Rede de Abastecimento de Água, neste município, objeto do Contrato de Repasse n.º 

968734/2024, incluindo sua operação e manutenção, objetivando a sustentabilidade do 

empreendimento. 3 — Relatório contendo a Prestação de Contas das Ações em Saúde — 

RDQA (Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior) referente ao 1.º Quadrimestre de 

2025. 4 — Relatório contendo o resumo da execução orçamentária e financeira do 

exercício de 2025 e execução das metas de arrecadação estabelecidas na LDO, conforme 

disposto no & 4º do art. 9º da LRF (Prestação de Contas da Fazenda Pública Municipal 

referente ao primeiro quadrimestre de 2025). 5 — Ofício n.º 143/2025, encaminhando 

resposta em atenção ao Requerimento n.º 91/2025, de autoria da vereadora Tatiana, 

aprovado na 18,º Sessão Ordinária de 05/05/2025. 6 — Ofício n.º 146/2025, 

encaminhando resposta em atenção ao Requerimento n.º 90/2025, de autoria do 

vereador Renato, aprovado na 18.2 Sessão Ordinária de 05/05/2025. 7 — Ofício n.º 

148/2025, encaminhando resposta em atenção ao Ofício Câmara n.º 143/2025, 

encaminhado em nome das Comissões de Legislação, Justiça e Redação Final e Finanças 

e Orçamento. 8 — Ofício n.º 149/2025, encaminhando resposta em atenção à indicação 

apresentada pela vereadora Gleds, durante a 18.2 Sessão Ordinária de 05/05/2025. 

Expedientes oriundos diversos: 1 — Ofício n.º 88/2025, oriundo da Secretaria 

Municipal de Saúde, requerendo a indicação de dois vereadores, um titular e um 

suplente, para integrarem o Comitê de Bem-Estar Animal, o qual está terá o objetivo de 

discutir, propor e acompanhar implementação de políticas públicas voltadas à proteção 

e ao cuidado dos animais (cães e gatos) em situação de abandono e vulnerabilidade no 

município de São João Batista do Glória. 2 — Ofício n.º 20/2025, provindo da Secretaria 

Municipal de Educação, encaminhando resposta em atenção ao Requerimento n.º 

89/2025, de autoria do vereador Renato, aprovado na 18.º Sessão Ordinária de 

05/05/2025. Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — Ofício Circular n.º 

10/2025, de autoria dos membros da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final, 

encaminhando a Emenda Modificativa nº 01/2025 ao Projeto de Lei nº 13/2025, que 

“Institui o programa 'Adote um Bem Público” no âmbito do município de São João Batista 

do Glória e dá outras providências”. Preliminarmente, o Presidente justificou a ausência



do vereador Danilo. Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. 
Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a 

palavra os seguintes vereadores. O vereador Henrique, primeiro orador inscrito, 

agradeceu a conquista de R$150.000 (cento e cinquenta mil) para a saúde, obtidos junto 

ao deputado federal Euclydes Pettersen e ao senador Cleitinho. Destacou a união da 

bancada e mencionou a demanda de um morador do Jardim Planalto sobre uma área 

verde, que poderá ser atendida pelo projeto “Adote um Bem Público”. O vereador Joel, 

segundo orador inscrito, informou que protocolou o pedido de uma caminhonete com o 
deputado Emidinho Madeira para o Programa Mais Genética. Sobre a festa do peão, 

anunciou “saímos de lá sem uma resposta [concreta]”, Relatou a conquista de 

R$220.000 (duzentos e vinte mil) do deputado Emidinho Madeira e R$200.000 (duzentos 

mil) do deputado Antônio Carlos Arantes para a saúde. Solicitou à Rádio Colina a 

retomada da transmissão das sessões. Esta Secretária, em aparte, agradeceu os 

deputados que indicaram recursos para o município e à enfermeira Virginia. A 

vereadora Brenda, terceira oradora inscrita, solicitou a contratação de um pediatra 

para plantões de sexta a domingo. Informou estar apurando reclamações sobre o 

atendimento da pediatria e esclareceu que o alvará da pista de motocross foi 

temporariamente revogado, reiterando a busca por um novo local adequado para os 

treinos, Parabenizou os vereadores Henrique e Cresio pela conquista de emendas para 

a saúde. O vereador Cresio, quarto orador inscrito, agradeceu ao deputado Euclydes 

e ao senador Cleitinho pelos recursos destinados ao município. Relatou o envio de ofícios 

ao Executivo solicitando melhorias no Alto da Glória, como aumento na frequência da 

coleta de lixo e contratação de varredor de rua, e que a administração faça com que os 

Correios entreguem no Alto da Glória 2. Ainda informou que solicitou a inclusão de todos 

os servidores da atenção primária no incentivo adicional de qualidade e não só daqueles 
que cumprem metas. Sem mais oradores inscritos, o Presidente iniciou seu 

pronunciamento. Agradeceu ao Executivo por ter respondido seu ofício, isolando a área 

da cerâmica Rio Grande. Em seguida, o Presidente encerrou o grande expediente e 

declarou aberta a Ordem do Dia, a qual iniciou com a apreciação em único turno da 

Emenda Modificativa nº 01/2025 ao Projeto de Lei nº 13/2025, que "Institui o programa 

Adote um Bem Público” no âmbito do município de São João Batista do Glória e dá outras 

providências”, de autoria dos membros da Comissão de Legislação, Justiça e Redação 

Final. A vereadora Tatiana esclareceu que a emenda visa melhorar a divulgação dos 

bens públicos. Colocada em sua única votação, a Emenda Modificativa nº 

01/2025 ao Projeto de Lei nº 13/2025 foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Continuando, deliberaram em primeiro turno o Projeto de Lei n.º 13/2025, 

que "Institui o Programa 'Adote um Bem Público” no Âmbito do Município de São João 

Batista do Glória dá outras providências”, de autoria do Executivo Municipal. Colocado 

em sua primeira votação, o Projeto de Lei nº 13/2025 foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. Na sequência, o Presidente comunicou aos Senhores 

vereadores e senhoras vereadoras que, tendo em vista a apresentação de parecer 

técnico pela consultoria contábil da Câmara, está reaberto o prazo de 10 dias para 

apresentação de Emendas ao Projeto da LDO, a contar do dia 03/06, terça-feira, 

encerrando-se no dia 12/06, quinta-feira. Em seguida, reforçou o convite à população 

para comparecer à Sessão Solene Moção de Congratulação aos alunos, professores e



075 
LÁ 7 7 ã. F 

Ww CAMARA MUNICIPAL DE SAO JOÃO BATISTA DO GLORIA 
iia aaa Estado de Minas Gerais 

A Ordem por princípio 

diretora da Escola Estadual José Severiano Filho devido à premiação dos discentes na 

192 Olímpiada Brasileira de Matemática das Escolas Públicas, que acontecerá no dia 

seguinte, dia 03 de junho, às 19. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 

declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edís para a 23.2 (vigésima terceira) 
Sessão Ordinária a ser realizada no dia 09 (nove) de junho de 2025, gequrida-feirg, a: 

19h. Eu, GlConeobfemece , Secretária Geral, Gleds Dor 
mandei lavrar esta ata que será assinada após a sua aprovação. ) 

Presidente Renato Mayer Cruz. 

À Piaena 

K Fonda 

lodo ny Ge


